



infor

FOLLETO

Infor SyteLine

Fabricación

Mejore su productividad

¿Qué le parecería si en lugar de ir a contrarreloj pudiera entregarlo siempre todo a tiempo? La competencia es muy dura y hay que sacar los productos al mercado rápidamente respondiendo mejor que los demás a la demanda. Por muy compleja que sea su cadena de suministro, debe responder con mayor velocidad al cambio, reducir el exceso de inventario y ahorrar costes. Y hay algo más importante aún: sus clientes esperan que cumpla con lo prometido, en tiempo y forma. Puede alcanzar todo esto y mucho más con una solución de ERP que le ayude a mejorar la productividad, tanto en la oficina como en el área de producción. Infor SyteLine® es esa solución de ERP.

Con Infor SyteLine, puede personalizar el sistema a su medida y disfrutar de todas las herramientas y el soporte que necesita para alcanzar el éxito.

Obtenga una experiencia integrada

Desarrollado por expertos en fabricación discreta, Infor SyteLine cuenta con más de 30 años de experiencia integrada. Por eso, usted podrá tener la seguridad de que cuenta con las herramientas que necesita para hacer su trabajo y con el apoyo de un equipo de soporte experimentado. Con Infor SyteLine puede definir sus propios procesos empresariales para personalizar el sistema en lugar de que el sistema le dicte lo que debe hacer.

Descubrirá que es más fácil lidiar con las interrupciones diarias de los empleados, los equipos y los proveedores gracias a las mejores prácticas de fabricación y flujos de proceso que vienen integrados en Infor SyteLine.

Tome mejores decisiones y con mayor rapidez

¿Y si pudiera conocer la fecha exacta de entrega al realizar un pedido? ¿Y si pudiera pedir lo que necesita en el momento en que lo necesita? ¿Y si supiera de antemano cómo afectaría un pedido no planificado a los demás pedidos de sus clientes, la capacidad, los requisitos de materiales y el coste de fabricación?

Satisfaga sus necesidades únicas.

Puede hacer esto y mucho más con Infor® SyteLine. Ya no tendrá que lidiar con procesos poco fiables y anticuados para monitorizar la demanda de los clientes, programar las fechas de entrega y hacer un seguimiento de los recursos. Puede ver todo lo que necesita ver en el momento en que sucede, para tomar así decisiones mejores y más rápido. Sea cual sea el tamaño, el alcance o la escala de su empresa, Infor SyteLine puede configurarse para responder a las necesidades operativas de su compañía.

- **Personalización:** haga todos los ajustes necesarios en su sistema de ERP al momento para crear una herramienta que resuelva los retos diarios de su empresa, de forma rápida y eficiente.
- **Sin interrupciones:** cuando llega un pedido inesperado a su zona de producción, puede ajustar su calendario actual para poder entregar todos los pedidos a tiempo, sin interrupciones.
- **Confianza:** tendrá la seguridad de saber que cuenta con las herramientas necesarias para ejecutar su trabajo. Y sabrá también que cuenta con el apoyo de un equipo experimentado que tiene las cualificaciones necesarias, sabe lo que hace y conoce a fondo la industria de la fabricación.

Opere con mayor eficiencia

Tanto si es un pequeño o mediano fabricante con procesos mixtos como un fabricante de equipos originales de mayor tamaño con un modelo de negocios MTO y ETO complejo, Infor SyteLine puede ayudarle a operar de forma más eficiente.

Disfrute de una funcionalidad específica de la industria

Planificación y programación avanzada (APS): descubra si tiene los materiales, la mano de obra, las máquinas y las herramientas que necesita para fabricar un producto. Supervise continuamente la demanda según vaya surgiendo. Antes de comprometerse con un pedido no planificado, vea cuál es efecto en cadena que tendrá en su calendario y en el área de producción, así podrá restablecer las expectativas de los clientes existentes. Si una máquina deja de funcionar, puede actualizar los calendarios de producción rápidamente. En el proceso, impulsará la productividad, mejorará la eficacia de los pedidos, aumentará las entregas a tiempo y mantendrá a sus clientes satisfechos.

Configuración de productos complejos: asegúrese de que su departamento de producción pueda manejar los pedidos configurados y de que pueda ofrecer pedidos configurados con exactitud a los clientes.

Gestión de clientes: gestione todos los aspectos de sus relaciones con los clientes y posibles clientes, desde el presupuesto hasta la facturación.

Gestión de materiales y del inventario: reduzca su inventario y evite quedarse sin productos en stock. Con Infor SyteLine, puede comprar lo que necesita cuando lo necesita. También puede olvidarse de los sistemas adicionales, cuyo mantenimiento es difícil y caro. Además, puede acortar el tiempo de entrada de pedidos, eliminar los pedidos duplicados, reducir los costosos errores de entrada de datos y asegurarse de que los datos son coherentes, con lo cual tendrá más tiempo para dedicarse al crecimiento de su negocio.

Sistema de eventos de aplicación: personalice su sistema sin tener que modificar su código fuente, y mejore el flujo de procesos. Cuando actualice su sistema, automáticamente lo harán también sus personalizaciones de forma simultánea.

Sistema basado en Microsoft®: gracias a herramientas conocidas y una navegación común, se ahorrará tiempo de implementación, personalización y formación. Además, su personal de TI podrá concentrarse en proyectos estratégicos en lugar de en los asuntos tácticos. Y no solo eso, también podrá contar con una enorme base de talentos que sabe cómo trabajar con un sistema Microsoft.

Herramientas educativas: ponga a sus usuarios de Infor SyteLine al día rápidamente con Infor Implementation Accelerator e Infor Campus, una solución de aprendizaje basada en Internet. Agilizará la implementación y reducirá la carga de su personal de TI.

Información basada en roles: obtenga toda la información que necesita para hacer su trabajo en una sola pantalla. Por ejemplo, si está a cargo de planificar la producción, obtendrá datos que le ayudarán a gestionar la producción planificada y la producción real, los desperdicios no planificados por motivos, la utilización de los recursos y el cumplimiento de los plazos.

Mejores experiencias de usuario: personalice su interfaz de usuario (UI) para que se adapte a su industria, a su equipo o a un uso individual. Añada, elimine y edite campos, etiquetas y pantallas completas sin tener que llamar a TI para obtener ayuda. Obtenga la información que necesita cuando la necesita, con formularios con tablas fáciles de usar. Además, reduzca o elimine las modificaciones costosas en sus funciones personalizadas cuando actualice su sistema.

Integración fácil de nuevas compañías: si comprara una nueva empresa hoy, ¿podría tenerla en funcionamiento rápidamente? Con Infor SyteLine, puede añadir una nueva compañía a su estructura organizativa, replicar sus datos y estar listo para funcionar, todo ello mientras continúa con su actividad habitual. Además, si vende un negocio antiguo, también puede separar los datos fácilmente. Podrá consultar toda la información financiera en un solo lugar, ya que su solución de informes financieros está integrada.

Implemente su solución de manera segura en la nube

Puede implementar Infor SyteLine en local o en la nube. Para implementar la solución en la nube, todo lo que necesita es una conexión a Internet y una suscripción a Infor CloudSuite™ Industrial, con Infor SyteLine en su núcleo. Además, puede extender su Infor CloudSuite Industrial a cualquier ubicación que desee, y sin necesidad de intervención de TI, gracias a la avanzada tecnología de informática en la nube de Infor. Y lo mejor de todo es que, si se suscribe a Infor SyteLine mediante la plataforma de informática en la nube de Infor —alojada por el líder de la industria, Amazon Web Services® (AWS®)—, podrá combinar y multiplicar los beneficios que le permiten mejorar el rendimiento y reducir costes.

Con Infor CloudSuite Industrial obtendrá el poder de Infor SyteLine junto con:

Fiabilidad y un rendimiento garantizado: logre la capacidad de procesamiento y el ancho de banda que necesita para mantener su negocio en funcionamiento.

No hace falta comprar hardware: concéntrese en su negocio en lugar de en los detalles técnicos. Cuando ejecute CloudSuite Industrial como una solución de informática en la nube de Infor, su cuenta estará alojada en centros de datos que son mantenidos y optimizados por expertos certificados.

Seguridad: siempre en funcionamiento, incluso en el peor de los casos, con la ayuda de sistemas de recuperación ante desastres de redundancia total y primera categoría. Además, contará con las más potentes y actualizadas defensas contra intrusiones, piratería y accesos no autorizados.

El potencial de un crecimiento ilimitado e instantáneo: implemente su software de negocio también en sus nuevos centros y filiales, para todos los usuarios y oficinas que necesite, en cualquier momento, en cualquier lugar.

Obtenga resultados rápidamente

Con Infor SyteLine puede tener la seguridad de que cuenta con las herramientas que necesita para hacer su trabajo y con el apoyo de un equipo de soporte experimentado. Personalice su sistema de ERP, concéntrese en su trabajo y tenga la seguridad de que cuenta con el software y el equipo de soporte adecuados para su trabajo.

Los procesos integrados de Infor SyteLine se ponen a trabajar para usted de inmediato, para que pueda:

- Sacar sus productos al mercado más rápidamente
- Entregarlos a tiempo
- Obtener más con menos
- Reducir el impacto del cambio

MÁS INFORMACIÓN 

Síguenos:     



Infor construye en la nube software de gestión de negocios para industrias específicas. Con 17.000 empleados y más de 65.000 clientes en más de 170 países, el software de Infor está diseñado para el progreso. Para obtener más información, visite www.infor.com.

Copyright© 2022 Infor. Todos los derechos reservados. La palabra y el diseño establecidos aquí son marcas y/o marcas registradas de Infor y/o de sus afiliados o subsidiarias. El resto de las marcas listadas aquí son propiedad de sus respectivos dueños. www.infor.com

Infor en España, Paseo de Gràcia, 56, planta 4ª, 08007 Barcelona, www.infor.es

INF-2479577-es-ES-0122-1